
 

 

 

 

 

 

 

親愛的同行者： 
 

  我回港已經 5 個月了，回來後一直都很忙碌，忙於清潔及整理家居、房間、行李等。由巴拿馬

開始，回到香港，都在不停的「收拾、丟棄、清理、整理」，因為家裡的牆都發霉了，10 年沒怎麼

動的房間雜物也多，連續 2 至 3 個星期，早上一睜眼開始，都是在重覆「收拾、丟棄、清理、整

理」的動作，每天腰都疼了，腳也酸了，眼也矇了……總算勉強可休息一陣子了。整理著舊物和舊

相片，回想著你／妳過去對我的支持及鼓勵，心懷感恩，但由於要處理的事情多，暫時無法與你們

一一相聚，但未來會逐步聯絡的，希望很快我們能相聚。 
 

  回港後要處理很多事情：銀行的、電話的、證件的、衣食住行的、健康的、進修的、工作分享

的……反正就是很多事情了。身體方面，做了身體檢查，有些不達標，需要認真減肥；有些需要跟

進檢查，已看了三個專科，暫時平安；由於忙碌，至今還有一兩個專科還未去看，估計近日會預約

了，希望都沒有什麼大問題吧。 
 

  在香港的生活，需要「行」很多的路，需要「快」，我以為自己能適應，結果是心靈還好，身

體卻跟不上這個節奏，雙腳跟的阿基里斯腱先後發炎，加上我有五十肩，有段時間自己是「機械人」

動作：緩慢而僵硬，卻沒有機械人的「無感」！導致想做運動減肥也不能，但感恩的是左腳算是好

了，右腳在痛了近 3 個月後，最近雖然有反覆，卻是在好轉中了。 
 

  在事奉上，我在 12 月 1 日開始在香港區辦辦工，頭一個月是輕鬆的，之後就「此情不再」了。

過去 3 年疫情，很多宣教士無法回港工作匯報，都擠在今年回港，辦事處變得很熱鬧，加上還有不

少其他事情要處理，所以幾乎天天跟著主任和述職宣教士、短宣申請者、神學生、奉獻者、支持教

會、辦事處同工等開會，有段時間是早上、午餐、下午全是會議，有點昏頭轉向。 
 

  3 月中下旬去了一個工場做考察，和幾年前相比，路面情況改善了，聽說是因有外國幫他們修

路；中途停工的「爛尾樓」甚多；首都在向外圍擴建，不少填湖工程，生態環境及人民生活受到影

響；路上行走的各式車輛增多，交通堵塞嚴重；新型廣場建了一間又一間……常讓我疑惑普羅大眾

工資大概就 2-3 百元美金，如何能去消費？事實上，人潮卻不少，周日更是所有餐廳都坐滿了人。

在那裡發展慈惠、教育事業的人很多，由幼兒到大專學校、學生宿舍等一間又一間……那裡的人說，

近年多了人願意接受信仰，感覺這是一個仍有活力及有很多可能性的工場，然而，做工的人在哪裡？ 
 

  不論是在這裡或那裡，都很缺乏工人及資源，我們需要禱告，求主賜下工人，作成祂的工。你，

又是否有什麼想法及感動呢？不妨找我聊聊。也期望知道你的近況。 
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